



※本リリースはオリックス野球クラブ株式会社と株式会社バンタンとの共同リリースとなります。重複して配信される場合がございますので予めご了承ください。

2009年7月9日

報道関係者各位

オリックス・バファローズ
株式会社バンタン

旧ユニフォーム・球団旗リサイクルバッグ完成のお知らせ

オリックス・バファローズでは、4月21日（火）～23日（木）の「エコ・デー」において、今シーズンよりデザインが一新されて、不要となった旧ユニフォームと球団旗をエコバッグにリサイクル（再縫製）していただくために、バンタンデザイン研究所大阪校の生徒さんにお預けしました。

この度、選手たちが一度袖を通した旧ユニフォームと球団旗がバッグやポーチに形を変えて甦ってまいりました。これを限定商品として皆様にご紹介し、販売させていただくことになりましたのでお知らせいたします。

なお、今回の売上金は、球団としての環境保全活動や、温暖化防止対策に向けた取り組みとして、大阪・神戸の小学校への植林活動へ充当させていただきます。

私たちは、今季のこの取り組みを“オリックス・バファローズ mawaru project”と命名し、球団としての資源の循環の在り方を今一度見つめなおし、その足懸かりにしたいと考えております。

記

【お披露目式】 7月14日（火）対千葉ロッテ戦（18：00試合開始 京セラドーム）
※17時50分頃試合前セレモニーにて、選手のユニフォームからリサイクルされた商品を生徒さんから選手にプレゼントするお披露目式

【発売】 8月に期間限定で、特設会場にて発売予定です。
※発売詳細は決定次第別途お知らせいたします。

【参考資料】

■バンタンデザイン研究所とは…

ファッション・スタイリスト・ヘアメイク・インテリア・グラフィック・写真・エディターなどの分野でプロを育成する43年の歴史を持つ専門スクールです。企業との産学協同プロジェクトにも積極的に取り組んでいます。HP：<http://vantan.com>

※学校法人ではないため「専門学校」の表記ができません。「専門スクール」「専門教育機関」といった記載をお願いいたします。

【本件に関するお問い合わせ】

オリックス野球クラブ株式会社 運営部 078-795-1202（幸田）
株式会社バンタン 広報 03-6731-3456（加藤）

以上